

MAGAZINE

Lapsustik Purwokerto Ikuti Kegiatan Pengarahan Inspektorat Jenderal

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.MAGZ.CO.ID

Jul 26, 2023 - 20:26



Purwokerto - Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah mengikuti kegiatan pengarahan secara daring yang disampaikan secara langsung oleh Inspektur Jenderal Kementerian Hukum dan HAM RI Ir. Razilu, Rabu (26/07).

Adapun pengarahan ini dilaksanakan secara terpusat di Aula Kresna Basudewa Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah dan diikuti secara

daring oleh seluruh UPT.

Pengarahannya hari ini mengusung tema "Melalui Kegiatan Gerbang Transisi (Bergerak Bangkitkan Kesadaran Inspirasi dan Motivasi)".

Tujuan diadakannya kegiatan ini adalah untuk menyadarkan kepada semua Insan Pengayoman, bahwa kementerian ini adalah kementerian yang memiliki peran yang sangat strategis di Negara Indonesia.

Kemenkumham merupakan kementerian yang sangat besar. Kementerian yang mengampu banyak tugas dan fungsi dengan keragaman aspek. Dari aspek hukum, sosial hingga ekonomi. Terkait dengan aspek hukum, Kemenkumham menjadi leading sector. Tidak hanya berhenti di situ saja, Kemenkumham juga turut andil dalam aspek hukum itu sendiri, mulai dari proses pembentukan aturan undang-undang hingga eksekusi terhadap pelanggaran aturan itu sendiri.

Ir. Razilu selaku Inspektur Jenderal Kemenkumham RI berpesan kepada seluruh Insan Pengayoman yang turut hadir mengikuti jalannya kegiatan pengarahannya ini.

"Pengarahannya ini menyadarkan kepada teman-teman sekalian bahwa kita harus memberikan kontribusi yang terbaik kepada organisasi ini, karena organisasi ini akan memiliki tingkat kepercayaan publik kalau dibangun oleh SDM yang unggul dan bila programnya bisa menyentuh masyarakat secara langsung", ujarnya

"Hal yang paling penting adalah berupaya untuk menghindari hal-hal atau perbuatan-perbuatan yang bisa menurunkan nilai dan citra kementerian ini. Saya tekankan sekali lagi, Insan Pengayoman adalah insan yang melayani seluruh pemangku kepentingan", pungkasnya

Kegiatan ini diikuti oleh Kepala Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Riko Purnama Candra yang mengikuti kegiatan ini secara daring dari Rutan Kelas IIB Banyumas. (SAM)